仙北市立神代中学校 学校報 NO. 16 平成28年10月6日発行

event

前期を締めくくる!!・・・神中祭(9日)にお越しください

あっという間に前期を締めくくる時季がやってきました。そしてそれは最大の年間行事「神中祭」の 成功によって締めたいものだと願っています。思い返せば年度のスタートから6ヶ月、新入生ももうす っかり中学生の顔です。そしてなんと言っても3年生を先頭にした、多くの収穫に恵まれた記念すべき 前半戦だったと思います。そんな身も心も成長した神中生の姿を、この機会にぜひご覧ください。

※ 本日「プログラム」を配布致しますので、当日お持ちくださるようお願い致します。ステージ発表はモチロン、企画館や食堂等モ 京実しています。 そして前期の頑張りが詰まった「通知表」も9日配布となります。どちらもお楽しみだなぁ!!

【繁忙期•部門別活動】







○演劇にダンスに全校合唱 各種展示に食堂・バザー部門 そして教頭先生が張り切っている 「煮卵」・大豊作の「サツマイモ」も 販売を予定しています。



○真剣に手際よく、本当に熱心な活動ぶりに 感心しています。(1君のこだわりは相当なもの?) 〇音に厚みが増してきた吹部の演奏もお楽しみに!!

クラス合唱」という名の学園ドラマ・・・波風が立つものです







とりわけ男子の指導は難しいものです。しかし 「その気になった」男子の歌声はとても魅力的!!

ぜひその歌声をお聴きください。



『全校合唱』もヒ々の仕上がりです。

今年度も「大いなる秋田」を全校で歌い上げます。 「秋田県民歌」をぜひご一緒に歌いましょう。



これが神中名物『ダンス甲子園』かぁ

たくさんのご参 観ありがとうございました

噂には聞いていましたが、これほどまでに 熱中できる理由が分かったような気がしました。 みんなとても活き活きして楽しそうなのです。

神中生は踊りがスキ!!(ヒ並5+2チームを物中祭でご練聞します)



◆『美郷町新人駅伝大会』に出場します

この忙しい中、早朝練習を重ねてきました。当日は男女各1チームが出場 します。新人チームならではの精一杯の走りに期待しています。 大大きまり



▶『県民作品展』に出品します $(10/8 \sim 16)$

於:エリアなかいち内 県立美術館 県民ギャラリー 1・2年生が美術の時間に制作した共同制作が招待され、展示 されます。「自然や祭り」をテーマとした素晴らしい作品です。 時間を見つけてぜひお出かけください。

